

Cuba concluye en el lugar 18 del medallero en Rio-2016



Río de Janeiro, 21 ago (RHC) Cuba finalizó en el lugar 18 en los Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro, con once medallas, de ellas cinco de oro, idéntica cifra a la de Londres-2012.

En la jornada final del evento, el maratonista Richer Pérez finalizó en un meritorio puesto 36 entre 155 corredores, con 2:18.05 horas en la maratón (42,195 km), para el mejor resultado de un cubano en citas olímpicas.

También compitieron este domingo los luchadores del estilo libre Alejandro Valdés (65 kg) y Javier Cortina (97), pero no pudieron acceder al podio, al caer en la fase de repesca.

Valdés ganó un combate ante Mustafa Kaya (Turquía), pero luego perdió dos peleas ante el ruso Soslan Ramonov, campeón mundial de Taskent 2014, y frente al canadiense Haislan García.

Cortina, en tanto, superó al estadounidense Kyle Snyder, oro en Las Vegas 2015, pero luego fue superado por el rumano Albert Saritov.

Los Juegos tuvieron un elevado nivel técnico, al implantarse 27 récord mundiales y 91 olímpicos.

Las grandes estrellas de los Juegos fueron el nadador estadounidense Michael Phelps, dueño de seis medallas, de ellas cinco de oro, y el fenomenal Usain Bolt, ganador de su tercer triplete en 100, 200 y 4x100 metros.

Phelps se ratificó como el deportista más laureado de la historia olímpica con 28 medallas (23-3-2), mientras que Bolt se convirtió en el primer atleta en lograr tres tripletes consecutivos.

Merecen también mención el primer título del anfitrión Brasil en el fútbol olímpico en el histórico Maracanã, al vencer en penales a Alemania, de la mano del astro Neymar.

Lo más importante de Cuba fue el triunfo del gran Mijaín López en los 130 kg en la lucha grecorromana, para convertirse en el tercer deportista cubano en deportes individuales con tres coronas olímpicas, después de los boxeadores Teófilo Stevenson (fallecido) y Félix Savón.

La victoria de Mijaín unida a la de Ismael Borreo (59 kg) le dio a Cuba el primer lugar en el estilo greco de la lucha.

Estados Unidos dominó una vez más el medallero (46-37-38), escoltado por Gran Bretaña (27-23-17) y China (26-18-26).

Brasil lideró el pabellón de América Latina y el Caribe con 19 medallas (7-6-6), seguido por Jamaica (6-3-2) y Cuba (5-2-4).

Un total de 87 países obtuvieron al menos una medalla, 12 de ellos de Latinoamérica y el Caribe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/103326-cuba-concluye-en-el-lugar-18-del-medallero-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba